



Vortrag: Gesundheitsreform

MEFOgraz lädt zum Vortrag zum Thema „Gesundheitsreform – wie weiter?“ ein.

Vortrag zum Thema „Gesundheitsreform – wie weiter?“ der MEFOgraz Vereinigung Forschungsförderung Med Uni Graz.

Das Thema Gesundheitsreform ist immer wieder Mittelpunkt verschiedenster Diskussionen. Die Faktoren für einen guten Gesundheitszustand bis ins höhere Alter sind bekanntlich gesundheitsfördernde Lebensweisen mit gesunder Ernährung und regelmäßiger Bewegung sowie Lebenswelten wie z.B. Wohnort, Schule und Arbeitsplatz. Im Rahmen des Vortrags von Mag. Georg Ziniel, Geschäftsführer der Gesundheit Österreich GmbH, zum Thema „Gesundheitsreform – wie weiter?“ werden die Ziele der Gesundheit Österreich GmbH vorgestellt, genauer gesagt werden Rahmenbedingungen aufgezeigt, um ein Leben in guter Gesundheit führen zu können. Prioritäten liegen dabei auf Gesundheitsförderung und Prävention, Versorgung unter Wahrung höchstmöglicher Qualität und bestem Ergebnis, Kontinuität in der Behandlung sowie die Sicherstellung der langfristigen Finanzierbarkeit. Daraus leiten sich diverse Gesundheitsziele ab, die im Zuge des Vortrags vorgestellt werden.

Der Vortrag findet am Dienstag, 8. März 2016 um 18.00 Uhr am Institut für Anatomie der Med Uni Graz statt.

Eintritt: 20,- €; ermäßigter Eintritt für Mitglieder der MEFOgraz sowie MitarbeiterInnen der Med Uni Graz und der KAGes (15,- €) und für Studierende (10,- €). Der gesamte Kartenerlös geht an die Forschung der Med Uni Graz.

Anmeldung bis spätestens 4. März telefonisch unter Tel.: 0316 385 72200 oder per E-Mail an [office\(at\)mefograz.at](mailto:office@mefograz.at)

Wednesday, 17. February 2016